

Matthieu Guilbert quitte le groupe d'opposition : « Je veux rester libre »

Candidat malheureux à la mairie en 2020, Matthieu Guilbert a annoncé quitter le groupe d'opposition Unis, Vivons Guénange qu'il avait rallié entre les deux tours des dernières élections. Après deux ans d'absence à la table du conseil, il est revenu jeudi dernier pour s'expliquer.

C.F. – 08 mars 2024 à 17:00 – Temps de lecture : 2 min



Matthieu Guilbert se désolidarise du groupe Unis, Vivons Guénange, mais continue de siéger au conseil. Photo Archives Julio Pelaez

Matthieu Guilbert est revenu siéger au dernier conseil municipal, jeudi 28 février. Cela faisait dix-sept mois que le conseiller d'opposition n'avait plus assisté à pareille réunion. Il s'en est expliqué dans une brève intervention, mettant en avant des obligations professionnelles et des problèmes de santé. Il a surtout profité de l'occasion pour annoncer son retrait du [groupe Unis, Vivons Guénange qu'il avait accepté de constituer avec Eric Balland au lendemain du premier tour des élections municipales de 2020](#). « Je souhaite continuer à siéger mais de façon libre et indépendante », a-t-il insisté.

Ce divorce est-il finalement une surprise ? En réalité, c'est davantage le rapprochement des deux hommes - l'un encarté au PS depuis toujours ; l'autre affilié au Parti radical dont il a démissionné fin 2022 - entre les deux tours des élections, qui avait posé question. De son côté, Eric Balland dit avoir compris depuis un moment que la mayonnaise ne pourrait jamais vraiment prendre. « Tout ça pour ça... », souffle le chef de file de l'opposition qui ne s'émeut pas outre mesure. Tout juste regrette-t-il « de ne pas avoir été informé avant le soir du conseil ».

Matthieu Guilbert, lui, met en avant la ligne de conduite trop partisane « et pas assez constructive » des socialistes. Les deux hommes admettent que [la divergence de vues sur la vente de l'Ehpad a passablement entamé la relation](#) : Matthieu Guilbert y était favorable, Eric Balland non. Cet épisode a creusé le fossé à bas bruit.

Hasard du calendrier, Matthieu Guilbert est sorti de son silence quelques jours après avoir reçu une missive relativement salée d' [un de ses ex-colistiers, Billy Barbier](#) , lui demandant de « prendre ses responsabilités » et de démissionner de son mandat. « Le but était de le faire réagir », admet l'auteur du courrier. L'intéressé rétorque qu'il avait de toute façon l'intention de clarifier les choses. Quoi qu'il en soit, c'est fait.